

MINISTERE DE LA SECURITE
ET DE LA PROTECTION CIVILE

Un Peuple — Un But — Une
Foi

SECRETARIAT GENERAL
REPUBLIQUE DU MALI



Bamako, le

09 AOUT 2024

COMMUNIQUE

Il m'a été donné de constater que le taux de retrait des Cartes Nationales d'Identité Biométriques s'avère extrêmement timide, alors même que lesdites Cartes sont disponibles dans tous les points de retrait, notamment dans les Commissariats de Police, les Brigades de Gendarmerie, les Ambassades, les Consulats et les domiciles des Chefs de Quartiers.

Au moment où le délai d'expiration de l'établissement de la Carte Nationale d'Identité ordinaire tend vers sa fin, j'exhorté les populations à aller retirer, sans délai, leurs Cartes Nationales d'Identité Biométriques sous peine de perdre la gratuité de la Carte.

J'en appelle à l'esprit patriotique et au civisme de toutes et de tous.

Ampliations :

DGPN.....P/suivi

DGGN.....P/suivi



Le ministre,

Général de Brigade Daoud Aly MOHAMMEDINE

Officier de l'Ordre National

